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質問者 蟇目 真親 議員（１６番）
ひき め まさ ちか

１ 給食について

ただいまの蟇目真親議員のご質問にお答え申し上げます。
ひき め まさちか

給食についてでありますが、いつもおいしく給食を食べていただき

とてもうれしく思います。

調理場では、栄養のバランスはもちろん、安全・安心でおいしい給

食を食べてもらえるように調理をしています。

献立については、児童・生徒の皆さんの要望に応えたリクエスト給

食をはじめ、季節ごとの行事やお祝いの日に食べる行事食や各地の郷

土料理などを盛り込んだ給食を提供するなど、食べることの楽しさを

感じるとともに、食への関心を高めてもらえるように工夫をしていま

す。

また、食材については、できるだけ地元でとれたものを使うように

しており、毎月の献立の中に、沼田産の食材を多く使った郷土料理を

提供する「沼田大好き地場産の日」を設定しています。
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蟇目議員がおっしゃるように、利根町をはじめ沼田市にはおいしい
ひき め

農作物がたくさんあります。利根調理場では、しゃくなげの湯にある

南郷市場と平川にある尾瀬市場から、だいこん・キャベツ・小松菜・

パプリカ・りんごなど地元でとれた旬でおいしい食材を仕入れており、

今後もさらに増やしていきたいと考えていますので、地元のおいしい

野菜や果物などを残さずに食べていただきたいと思います。

以上申し上げまして、蟇目真親議員のご質問に対する答弁とさせて
ひき め まさ ちか

いただきます。


